

FOTO: CEDIDA



Ricardo Cárcamo Ulloa  
 ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

ACTUALIDAD DEL DEPORTE UNIVERSITARIO

# Disciplinas individuales se toman la agenda competitiva en Adesup

**El tenis de mesa realizó su segunda fecha y la natación también tuvo un nuevo encuentro, con una buena cantidad de participantes. Además, en el ámbito colectivo, igualmente se dio recientemente el balón al balonmano, y la mayoría de los demás deportes colectivos siguen avanzando de acuerdo a lo programado.**

El deporte universitario sigue desarrollando su actividad con una intensa agenda, donde cada vez aparecen más disciplinas individuales. Ese es el caso del tenis de mesa y la natación, que tuvieron nuevos encuentros el pasado fin de semana.

El deporte acuático realizó su evento en la piscina temperada del Polideportivo de la Unab, con una buena participación de deportistas, en lo que fue la primera fecha competitiva, pues antes se había llevado a cabo una jornada de entrenamiento. En el caso del tenis de mesa, la sede fue el gimnasio de la UBB y también se contó con un alto número de estudiantes.

Felipe Ortega, coordinador de Adesup, se refirió a la importancia de seguir potenciando estas disciplinas dentro de su programación e hizo un balance de lo vivido en estas dos disciplinas. "Estamos bastante contentos con lo que fue la primera jornada de tenis de mesa en la Universidad del Bío-Bío. Participaron 11 de las 12 instituciones posibles, lo que habla del compromiso de las universidades con la competencia. A diferencia del año pasado, esta vez implementamos un formato

de cruces programados, lo que permitió que el programa no se extendiera tanto y nos abre la posibilidad de tener más fechas durante el semestre. Ya sumamos dos, considerando la que se desarrolló recientemente, otra vez en la UBB".

Ortega añadió que "igualmente, el sábado tuvimos la primera jornada de natación Ldes (Ligas Deportivas de la Educación Superior) en la piscina del Polideportivo de la Unab, donde se suma-

ron algunas universidades invitadas desde Chillán. En cuanto a los deportes colectivos, ya dimos el vamos al balonmano hace unos días y seguimos tratando de recuperar partidos pendientes para avanzar lo más posible antes de las vacaciones de invierno".

## Renovando el talento

Una de las instituciones que es permanente animadora en el tenis de mesa es la Udec. Su entrenadora, Pame-

la Espinoza Mella, se refirió al comienzo en las actividades y también cómo se ha desarrollado este inicio de temporada en la casa de estudios.

"La verdad, este año se viene complejo y competitivo. En la primera fecha se pudo ver todos los jugadores que están participando por cada universidad, y hay muchos muy buenos que entraron a su primer año en distintas casas de estudio, lo que quiere decir que no se concentra todo el nivel en una parte o

institución. Eso hace que sea bastante parejo, como el nivel está distribuido en varias universidades", indicó.

Además, añadió que "en relación al desempeño de los chicos, la verdad me quedo contenta. Hay varios que debutaron por la universidad este año, que están en el primer año, ganaron todos sus partidos, a pesar de que, de repente, aparecieron esos nervios de ser algo nuevo para ellos. Pudieron llevar a cabo bien todos sus par-

tidos, los ganaron, ganaron contra las dos universidades que jugaron en varones, y contra las dos que se enfrentaron en damas, así que muy contenta".

Espinoza también remarcó el proceso de renovación que están viviendo las selecciones de la Udec. "Este año hice un periodo de pruebas y entraron 10 personas a la selección y preselección, y una persona que todavía está en evaluación. La verdad, me quedo contenta igual con eso, porque los chicos que ingresaron tienen harta trayectoria algunos, otros quizás no tanto, pero cuentan con muchas nociones y el ánimo de aprender. Así que al final, como entran a su primer año, la idea es poder ir trabajando esas habilidades que ellos tienen para que puedan dar fruto. Como en este momento, en total, son en total 30 jugadores activos, entre damas y varones".

En ese sentido, añadió que "me hace súper feliz que entre esta gente y que esté motivada. Incluso gente que me habla quizás para el próximo año, me dice 'profe, habrá algún cupo por ahí' como yo también trabajo en el ámbito escolar, me alegra mucho eso. Igual, como mencioné antes, creo que este año será más complejo ganar, pues hay varios equipos potentes a nivel

FOTO: CEDIDA



FOTO: CEDIDA



chicos. Entonces la verdad me alegra ver cómo todavía hay muchos que practican en enseñanza media, enseñanza básica incluso. Algunos chicos tienen harta proyección si se lo proponen. Entonces la verdad me alegra y me motiva saber que vienen nuevos talentos, igual que se pueden en un futuro ir sumando a la universidad. Y más allá que vengan o no a la UdeC, a uno como formadora la pone feliz, pues queremos que la disciplina crezca, que sea vista como un deporte ya de competencia y no sólo como el típico ping pong normal. Entonces me alegra que esté creciendo desde los colegios y más chicos y chicas se motiven a practicarlo”.

**OPINIONES**

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl

regional. De todas maneras, la idea es quedarnos con la mayor cantidad de partidos que se pueda”.

Respecto al trabajo de este año, Espinoza añadió que “este año se sumó un entrenador más al equipo. Años anteriores igual había estado

participando, había estado ayudando, pero de forma súper como extraoficial, nada formal. Y estamos contentos porque forma parte oficial del equipo, ya va en planilla como asistente técnico o como profesor asistente, es Ricardo Cisternas Escamilla”.

Con una gran experiencia en el tenis de mesa, la entrenadora también valoró que, más allá de los resultados particulares, el deporte genere interés en la comunidad en general. “En el colegio puedo se puede ver harto cómo es el tema de la formación de los

---

## CLASIFICADOS

---

**JUDICIALES Y LEGALES**

**EXTRACTO**

Juzgado de Letras y Garantía de Santa Juana, en causa de cuidado personal, RIT C-31-2025, por resolución de fecha 6 de junio de 2025, se cita a

**NOTIFICACIÓN**

Resolución, Segundo Juzgado Civil de Concepción de fecha 14 de mayo de 2025, en causa Rol V-111-2025 “Servicio de Vivienda y Liberación Ración del